

Louis-Marin Alix et Ludovic Laurent au CBC



En ce début du mois d'août 2018, les jeunes Ludovic Laurent et Louis-Marin Alix ont accepté de rejoindre le Centre de formation du Caen Basket Calvados. Ils évolueront avec le groupe de Nationale 3, mais aussi avec la Pro B.

Ludovic Laurent (18 ans) et Louis-Marin Alix (19 ans) ont décidé de rejoindre le Centre de formation du Caen Basket Calvados pour compléter leur formation et favoriser leur accès au niveau professionnel.

Louis-Marin Alix (1,85 m) a donné son accord dès la fin du mois de juillet. Passé par la JALT Le Mans, Nantes, Quimper et Rouen, il évoluait à Limoges lors des deux dernières saisons. Meneur de jeu, il a disputé lors du dernier exercice 30 matchs en championnat de France Espoirs, pour près de 15 minutes de temps de jeu en moyenne, avec 4,3 points en moyenne et 2,3 passes.

Ludovic Laurent (1,96 m), arrive lui en provenance de Cholet avec qui il a disputé sept matchs la saison passée en championnat de France Espoirs, pour 7 minutes de temps de jeu en moyenne, 1,6 point et 1,3 rebond aux postes 2/3. En 2016-2017, il avait réalisé le doublé coupe-championnat avec les U17 et U18 de CB.

Ludovic Laurent et Louis-Marin Alix s'entraîneront essentiellement avec le groupe professionnel qui évolue en Pro B. Bénéficiant respectivement de status de stagiaire et aspirant, ils pourront si besoin être appelés par le coach Antoine Michon à évoluer en championnat à ce niveau, et joueront principalement avec l'équipe réserve, le Centre de formation en Nationale 3.

Source: <https://www.caenbasketcalvados.fr/articles/actu-prob-18-19/aout18-prob-ludovic-laurent-louis-marin-alix-recrue.html>